
議員と語ろかい 報告書 

№１ 

開 催 日 平成２５年 ２月 ５日（火）   １８：００～１９：３０ 

開 催 場 所 国分向花地区コミニュティーセンター 参加人数    ２１人 

出席議員（４班） 

常盤 信一、池田 守、徳田 拡志、吉永 民治、蔵原 勇、前川原 正人 

時任 英寛、脇元 敬 

役 割 分 担 班 長（時任 英寛） 副班長（蔵原 勇） 記録係（脇元 敬） 

意見交換会での

主 な 意 見 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆向花郵便局裏の私道は、昔、住宅供給公社が整備した場所に繋がるが、規制

緩和の社会情勢の中、行政に寄付をしなくても整備ができないか。 

⇒個人財産を行政が整備するには条件がある。要望として承る。 

 

◆向花五差路、奈良田団地交差点の整備について、数年前に具体的な内容の説

明があったが、現状、改善時期、渋滞緩和がされるのか。 

⇒計画はあるが、時期の確約はない。Ｈ25調査で 28～29年の実施ではないか。 

 

◆河川敷の清掃、草払いが、若い世代がいなくて大変だ。また堤防の形状が悪

く作業しづらい。作業のための足場も必要。 

⇒若い世代は草刈り機を使えない人も多い。アダプト制度の活用もある。地域

住民だけでなく、建設会社等も請け負える。地域でも協議をされてみたらど

うか。 

 

◆河川内の寄洲の除去や、めがね橋の東側の改善は。 

⇒県議とも協議をした。県には計画もある。集中的な計画のない場所は他の事

業で行えるよう県にも要望している｡ 

 

◆めがね橋付近の道路の造りが良くない。道路の拡幅と堤防の整備も必要だが。 

⇒拡幅の議論はしている。要望として承っておく｡ 

 

◆天降川、手籠川の堤防は整備をされているが、この地区内に堤防がない場所

が２カ所ある。 

→要望 

 

◆保育園の民営化は、子育て支援策としてもいかがかと思うが。→要望 

⇒年次的に民営化の方針だが、注意深く見て、問題があればその時々に指摘を

し、提案をしていきたいと考えている。 
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                                     №２ 

意見交換会で

の主な意見 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆養豚場計画はなくなって良かった。議員として環境分野の意識も持ってほし

い。学校給食の自校方式の継続を。→要望 

⇒給食に関しては、産業教育委員会から提言を行った。 

 

◆議員定数削減で金額にしていくらの削減になるのか。 

⇒４年間で約１億 2,000万円の削減となる。 

 

◆議員数は増、報酬を減でいいのではないか。→要望 

 

 

 

 


